
  

            VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 15/11/2023  
  

 

L’anno duemilaventitre, il giorno quindici del mese di novembre si è adunato, in seduta 

ordinaria su convocazione del Presidente del 03/11/2023 REGINT/2023/46 e 

successiva integrazione del 10/11/2023 REGINT/2023/47, per trattare e deliberare sul 

seguente Ordine del Giorno: ...omissis il Consiglio della V Circoscrizione, presso i 

locali della V Circoscrizione siti in Largo Pozzillo n. 7 Palermo. 

Presiede l’adunanza il Vice Presidente, Lo Sardo F. Umberto assistito, in qualità di 

Segretario, dal Funzionario Amm.vo, Dr. Francesco Castellana. 

Procedutosi alle ore 09,52 all’appello nominale, risultano presenti i Conss.  

D’Agostino Ernesto, Di Gesù Simona, Di Prima Concetta, Figuccia Marco, Grasso 

Davide, Lucido Roberto e Stabile Francesco 

 

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Lo Sardo F. Umberto 

dichiara aperta la seduta. 

 

Nell’ambito delle comunicazioni, il Cons. Grasso comunica che il Comitato di 

quartiere si è riunito ieri pomeriggio alla Noce e purtroppo, nonostante l’invito, nessuno 

dei consiglieri era presente e ciò stride con il concetto di squadra di cui parla tanto il 

Presidente Aiello. 

Si augura, per il futuro, che ci possa essere una vera coesione per risolvere i numerosi 

problemi che affliggono il territorio della Circoscrizione.  

 

Si dà atto che alle ore 09,57, entra in aula il Cons. Altadonna 

 

Il Presidente Lo Sardo nomina, con l’assenso del Consiglio, scrutatori i Conss. Di 

Gesù, D’Agostino e Stabile 

 

Il Presidente Lo Sardo propone il prelievo del p.3 di cui all’integrazione all’O.d.G. 

Prot. REGINT/2023/47 del 10.11.2023, Proposta di deliberazione a firma dello 

stesso e del Presidente Aiello, avente ad oggetto “Progetti culturali per il periodo 

natalizio” - Prot. N. 1464319 del 09/11/2023- 

 

Il Consiglio approva all’unanimità dei presenti, il prelievo della proposta di 

deliberazione, di cui sopra 

 

Si dà lettura della proposta 

 

Il Cons. Altadonna chiede se si faccia riferimento alle tradizioni effettive o a quelle 

consumistiche? 



Evidenzia per esempio (visto che si parla di attività culturali), che Babbo Natale nasce 

verde e diventa rosso solo con l’avvento della Coca Cola 

 

Non essendovi altre richieste di intervento, alle ore 10,05, il Presidente Lo Sardo 

pone in votazione, per appello nominale, la proposta di che trattasi, il cui esito è il 

seguente: 

Consiglieri presenti n.9 

Assenti n.1 (Aiello) 

Voti favorevoli n.9 (Altadonna, D’Agostino, Di Gesù, Di Prima, Figuccia, Grasso, 

Lo Sardo, Lucido, Stabile) 

Voti contrari nessuno 

Astenuti nessuno 

 

La Proposta è approvata all’unanimità dei presenti 

 

Si dà atto che alle ore 10,06, esce la Cons. Di Gesù 

 

Si dà atto che alle ore 10,10, escono anche gli altri consiglieri, ad eccezione della 

Cons. Di Prima ed il Presidente Lo Sardo, resosi conto visivamente della 

mancanza del numero legale, chiude la seduta  

 

              

             Il Segretario                                                                    Il Presidente  

        Funzionario Amm.vo                                                   F. Umberto Lo Sardo  

    Dr. Francesco Castellana       
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